

## Benjamín y absoluto fueron las categorías más disputadas en el torneo de San José del Parque

**El Circuito de Tenis Corredor continúa en la FTM con 300 inscritos**

San José del Parque ha sido la antepenúltima prueba del Circuito de Tenis Corredor del Henares 'Vicente Mendieta', Madrid Tennis Tour, en la que las finales más disputadas fueron las de las categorías extremas, esto es, las de benjamín y las de absoluto, masculino y femenino.

En esta cita, que reunió a casi doscientos tenistas hasta el pasado 13 de octubre, se proclamaron campeones benjamines los principales favoritos: Lucía Millán y Pelayo Rodríguez G. (1), aunque ambos tuvieron que recurrir al desempate final. Millán acabó imponiéndose a María Villarejo; mientras que Rodríguez superó a Íñigo J. Barceló (4).

Los otros dos encuentros finales que se resolvieron en la tercera manga fueron los de los cuadros absolutos. Bárbara Sanmartín (4) remontó a Lucía David -que superó a las números 1 y 3 del cuadro- 1/6, 6/4 y 6/1 y el cadete Santiago Plaza (6) desempató con Sergio Redondo (3) en el tie-break del tercer set, después de que los dos primeros acabaran con idéntico tanteo (6/3) para cada uno de los contendientes. Plaza venía de apelar en semis al número 1, Íñigo Santos.

También hubo larga batalla en el infantil femenino, donde la cabeza de serie número 1, Sandra Cecilia tuvo que remontar un 6/1 adverso ante Pilar Astigarraga, cerrando las dos mangas siguientes por 6/4 y 6/1.

Quienes más llano tuvieron el camino al triunfo en San José del

Parque fueron el propio Santiago Plaza en cadetes, Isabel Harahus y Julio Crespo.

El alevín Crespo (1) sumó su sexta victoria en el Circuito ante Daniel Lara -ganador del número 2, Daniel Pérez C.-, a quien se impuso por 6/1 y 6/3. Harahus, también en alevín, alcanzó su cuarto triunfo y quinta final en este certamen ante la número uno del cuadro, Marta Pérez M. (6/2, 6/1).

Plaza (1), por su parte, logró el doblete en este torneo al ganar el cuadro cadete frente a Miguel Damas (3) por 6/3 y 6/0.

Por último, en categoría infantil masculina se hizo con el torneo Diego García D., que superó a Guillermo Jiménez C. por 6/2 y 7/6 (11), después de que uno y otro dejaran fuera a los números 2 y 1 del cuadro, respectivamente.

En la entrega de premios de esta prueba, en la que colaboraron Decathlon Alcobendas y Solan de Cabras, intervinieron el vicepresidente de la Federación de Tenis de Madrid, Fernando Sacristán, y el propio Director del Circuito, José Uzquiano.

El siguiente torneo valedero para el Circuito arranca el día 19 de octubre en las pistas de la Federación de Madrid con 296 jugadores inscritos, cifra que hace que el número de jugadores presentes en esta décima edición del certamen ascienda a casi 1.700 participantes, a falta de la prueba final en la Ciudad Deportiva Jarama, entre el 16 de noviembre y el 15 de diciembre.

## Los jóvenes deportistas madrileños pueden optar a las becas de DecoaSports para formarse en USA

En los actuales tiempos de crisis, de falta de medios y patrocinadores, una de las opciones que más futuro presenta es la formación de los deportistas al estilo estadounidense. Por ello, la empresa española DecoaSports gestiona las becas para que los jóvenes de nuestro país, de nuestra región, puedan estudiar una carrera universitaria, manteniendo su formación deportiva en una escuela de Estados Unidos.

Una de las cabezas visibles de DecoaSports es un jugador y entrenador de tenis, Santiago Acebedo, quien reconoció a La Quincena que "en cuestión de promoción y formación, el modelo norteamericano nos lleva mucha ventaja. El deporte a niveles de instituto y universidad es mucho más profesional

que en España, tanto en promoción como en recursos destinados a los jugadores e instalaciones".

Esta compañía nació, según expone Acebedo, "para que los jóvenes deportistas estudiantes continúen practicando su deporte favorito mientras estudian una carrera universitaria y que puedan obtener una beca para que su situación económica, sea cual sea, no le impida prosperar".

DecoaSports trabaja desde hace años con varias federaciones, de diferentes deportes, así como con distintos ayuntamientos madrileños y del resto de España, a través de las concejalías de Deportes, con ánimo de presentar a los estudiantes deportistas a las universidades de Estados Unidos que buscan a jugadores de esas características.

## Dridma Rivas organiza el Torneo XXVI Aniversario del Club de Sófbol

**La entidad ha logrado un nuevo título nacional en infantil**

Dridma Rivas Sófbol Club organiza su Torneo XXVI Aniversario en el Polideportivo Cerro del Telégrafo, en Rivas-Vaciamadrid, los días 19 y 20 de octubre.

Para este significativo aniversario, la laureada entidad madrileña, que cuenta con la colaboración de Halcón Empresas y Coca-Cola, además del ayuntamiento local, reúne en el campo de juego a varias formaciones propias y a conjuntos procedentes de Galicia y Euskadi, divididos en dos categorías.

En la denominada categoría de invitados se encuadran los coruñeses Cambre cadete y Cambre junior, junto a Gipuzkoa junior, y Gipuzkoa Escuela de Padres y CBS Rivas infantil.

En categoría Dridma se hallan los equipos: infantil mixto, cadete femenino, junior-sénior femenino y Escuela de Adultos.

El partido inaugural, el sábado 19 a las 10 horas, lo protagonizan las escuadras cadete de Cambre y Dridma Rivas, cerrando la jornada el



encuentro de las 20 horas entre Cambre junior y Dridma junior-sénior. El domingo 20, desde las 10:30 horas, disputan la vuelta los cadetes de Cambre y Dridma y también se celebra el encuentro de las escuelas ripenses, siendo el último partido entre la formación junior de Gipuzkoa y el combinado junior-sénior anfitrión.

Dridma Rivas Sófbol Club celebra este aniversario tras haber alcanzado un nuevo título nacional en Murcia,

donde se adjudicó el Campeonato de España de Sófbol Infantil con Máquina de Lanzar. Los infantiles ripenses, que dirigen Blanca Bernal, Nerea Santos y Tábata Díaz, lograron el cetro ante el anfitrión Estrellas Negras y acabaron imbatidos en la competición, con 58 carreras a favor, 18 carreras en contra, 60 hits (batazos buenos) y 19 errores defensivos. Este éxito también viene a reconocer la tarea desarrollada por la entrenadora precedente, Rocío García 'Fibi'.

## Los madrileños Lavalle y Delgado protagonizan el Torneo Nacional Santa Teresa de Ávila

Dos jóvenes tenistas madrileños protagonizan las últimas rondas del 39º Torneo Nacional Santa Teresa de Ávila, se trata del alevín Javier Delgado Sierra y del junior Dani Lavalle Oteros.

Lavalle disputará en Ávila su primera gran final nacional el domingo 27 de octubre, después de eliminar a dos de los cabezas de serie del acreditado y clásico torneo. Dani, que pertenece al Sport Center Manolo Santana y entrena en la Academia Tenis Truyol, debutó en este torneo con victoria ante el número 3, el segoviano Mario Muniesa, y culminó su éxito ganando su pase a la final dando cuenta del número uno del cuadro, el abulense Pablo Muñoz Carabias.

Hace apenas dos meses que Lavalle realizó su gran debut internacional en el ATP Challenger de El Espinar, donde llegó a segunda ronda de previa exhibiendo un

buen nivel de juego.

Javier Delgado, del Club de Tenis Guadarrama, partió en Ávila como cabeza de serie número 2 del torneo alevín, y se ha clasificado para las semifinales del sábado 26 de octubre. Delgado se jugará una plaza en la final ante el abulense Daniel Rincón, número 3 del cuadro.

El torneo abulense es una de las competiciones más reconocidas del calendario español, que organiza el club Polideportivo Casa Social Católica y patrocina el Ayuntamiento de Ávila, y ha reunido a casi un centenar de jugadores procedentes de siete provincias de Castilla y León, Navarra y la Comunidad de Madrid.



## Triunfo de Beatriz Corrales en el Internacional de Bulgaria de bádminton

**La jugadora de C.B. Paracuellos Torrejón suma su quinto cetro europeo**

Beatriz Corrales, deportista del C.B. Paracuellos Torrejón -club que milita en División de Honor en nuestro país-, acaba de sumar su sexto título, quinto de los ganados a nivel continental en lo que va de año.

Corrales afrontó el Internacional de Bulgaria, después de haber sucumbido en la primera gran cita de la temporada 2013-2014, el Internacional de la República Checa. Beatriz llegó a Sofía e impuso su juego ante potentes rivales desde el principio hasta la final, donde

superó en dos sets a la octocampeona del torneo y jugadora local, Petya Nedelcheva.

Con esta gran victoria, la jugadora madrileña completa un repóquer de triunfos por Europa, tras los conseguidos en Rumanía, Francia, Holanda y el Internacional de España, además del subcampeonato en Finlandia, que le permitieron llegar a liderar el ranking europeo -dentro del calendario Badminton Europe- antes del verano.